

白河民商
 発行所
 白河市天神町28
 白河民商工会
 TEL(27)3161

「相続」の相談が寄せられています。

無料法律相談

12月14日(木)午後4時〜

相談のある方は事務所まで連絡をお願いします



相続税や生前贈与などの相談で事務所に来所される会員さんがこの数カ月間に数件ありました。故人が持っていた財産に応じて相続税の税額が決まりますが、相続された全員がかかるわけではありません。国税庁のホームページによると、正味の資産額から基礎控除額を差し引いた残りの額(課税資産総額)を民法に定める相続分に按分した額(法定相続分に応じる取得金額)に税率を乗じます。

今後、相続税などで知っておきたい事がある場合は毎月第2木曜日の「無料法律相談」や「なんでも相談会」で相談をしていきますのでご利用ください。



「相続」に関する勉強会も計画していきます。

税務調査

10月23日 数日前に税務署から税務調査の電話があったSさん(農業)はどう対処したらいいのかわからず、三神支部の役員と一緒に相談にきました。仕事のこつとや申告の状況、税務署への対応などいろいろ話しながら、一緒に税務調査に立ち向かうべく入会しました。

他に太陽光発電用に土地を貸している会員が「聞きたいことがある」と税務署員の訪問を受けたと連絡がありました。

税務調査以外でも、コロナ感染症が5類に移行後、コロナ補助金関連での調査も始まっています。



入会が相次いでいます。

10月の拡大は・・・

- ・ 会員 2人
 - ・ 商工新聞 5人
 - ・ 共済会 3人
- いずれも
 会員さんの
 紹介でした。



白河第5支部で

男鹿半島旅行

11月4日(土)5日(日)白河第5支部主催の観光旅行を計画し、9名が参加しました。

4日の朝5時に白河を出発し日本海を見ながら北上して鳥海山を目指しました。10時頃鳥海山に着いたものの雲に包まれていて残念ながら見学を断念。気を取り直して酒田に向かい、豪商本間家や山居倉庫を見学して、日本海の新鮮な海の幸を昼食にいただき「大満足」でした。長い道中、いくつか道の駅に寄りながら夕方6時によく男鹿観光ホテルに着きました。夕食後には「五風なまはげ太鼓ライブ」を楽しんでその迫力に圧倒され、元気をもらいました。

翌日は天気も良く、北緯四〇度線上にある「北浦入道崎灯台」に寄ったり、風力発電の風車をいくつも見たりしながら、横手市を通過して4mのかんけつ泉をたち上る鳴子温泉鬼首(おにこうべ)で足湯を楽しみました。帰り道「ホタテ入り稲庭うどん」をいただいて白河に着いたのは7時をまわっていました。

5年ぶりの旅行で「もっと多くの支部の方たちが参加出来たらもっと楽しかったと思います」と石澤郁子支部長は話していました。

拡大統一行動に参加を！
 18日(土)に開催
 10時に民商会館集合
 組に分かれて役員会員訪問、宣伝カーの運行・若手会員、事業2世訪問をします。

白河民商に「東石支部」
 ができます。

10月29日、東石民商臨時総会を最後に東石民商は幕を下ろしました。東石民商が白河民商と須賀川民商に合流します。

今後は白河民商東石支部として一緒に民商運動に参加します。よろしくお願いします。